

Alter Kindergarten in Zazenhausen

## Mädchen stürzt durch Oberlicht

SIR, 07.05.2014 08:17 Uhr



Der alte Kindergarten in Stuttgart-Zazenhausen ist nicht mehr in Betrieb. Hier ereignete sich am Dienstagabend ein Unglück. Foto: FRIEBE | PR/ Simon Adomat

---

**Wahrscheinlich aus Abenteuerlust klettert eine 15-Jährige auf das Dach eines ehemaligen Kindergartens im Stuttgarter Stadtteil Zazenhausen. Das Mädchen stürzt durch ein Oberlicht und wird schwer verletzt.**

**Stuttgart** - Ein Mädchen ist am Dienstagabend im Zuffenhausener Stadtteil Zazenhausen durch ein Oberlicht im Dach eines ehemaligen Kindergartens gestürzt. Die 15-Jährige wurde dabei schwer verletzt und musste in ein Krankenhaus gebracht werden.

Wie eine Polizeisprecherin sagte, waren das Mädchen und ihre drei etwa gleichaltrigen Freundinnen aus Abenteuerlust auf dem Grundstück des früheren Kindergartens im Entenweg umhergestrolcht und waren dann auf das Dach geklettert.

Plötzlich brach die 15-Jährige durch das Oberlicht des leerstehenden Gebäudes und stürzte vier Meter in die Tiefe. Um ihr zu helfen, warfen ihre Freundinnen eine Scheibe ein und zogen die Schwerverletzte ins Freue, dabei wurden zwei Mädchen leicht verletzt. Eine Anwohnerin alarmierte die Feuerwehr. Die Rettungskräfte versorgten die verletzten Mädchen und brachten sie ins Krankenhaus. Die Feuerwehr verschloss das Gebäude.